

Das kleine Mädchen

~*~*~*~*~*~*~*~*~*~

Von nikkou-chan

Kapitel 3: Rettung in letzter Sekunde

Das Mädchen umarmte Noir fest.
Ein klägliches <<Miau>> war von der roten Katze zu hören.
Das Mädchen wollte etwas sagen...
sie bewegte ihr Lippen...
doch kein Wort kam hervor.
Noir's Augen glitzerten...
Sie brauchte keine Worte,
um ihr geliebtes Mädchen zu verstehen.
<<Miau>>...ein zweites mal.
Noir versuchte aufzustehn...
doch beim ersten versuch brach sie wieder zusammen
Das Mädchen wollte ihr helfen doch Noir schüttelte sich
und wendete sich von ihr ab...
Sie wollte es alleine schaffen...
Nach einigen kläglichen Versuchen schaffte sie es endlich...
Sie streckte sich vorsichtig...
Sie hatte ihre Glieder seit Tagen nicht mehr bewegt..
Dann hob sie stolz ihren Kopf in die Höhe...
Das Mädchen beobachtete sie nur erstaunt...
Genau wie sie,wurde auch ihre Katze stark und erwachsen...
Noir hustete...ein bisschen Blut tropfte aus ihrem maul.
Welches Monster hatte ihr das angetan?
Das Mädchen war entschlossen der Sache auf den Grund zu gehen...
Sie wollte eine antwort...
und auf die brauchte sie garnicht lange warten
eine schicke schwarze limousine fuhr vors anwesen.
Das tor öffnete sich....die limo fuhr auf das Grundstück
Die scheiben der limousine waren verdunkelt...
man konnte nicht hineinsehen.
Der wagen fuhr weiter bis vor die Haustür...dann blieb sie stehen.
Als sich die Tür der limousine ölfnete,
fing Noir laut verbnehmlich an zu Knurren.
Das Mädchen machte ihr jedoch deutlich,dass sie ruhig bleiben sollte.
Ein alter mann kam aus der Wagentür gekrochen...

Nach dem alten Mann, kam ein etwas jüngerer Mann aus dem Auto gestiegen.
Beide waren fein angezogen.
Der ältere Mann machte sich auf den Weg zur Tür und
verschwand sodann auch in der riesigen Villa.
Der jüngere Mann bewegte sich aber auf das Mädchen und Noir zu.
Seine Schritte wurden schneller..
Anscheinend hatte er das Mädchen schon entdeckt..
Es war zu spät um zu fliehen.
Außerdem würde das Mädchen nie ohne Noir weggehen.
Der Mann war nur noch knapp 20 Meter entfernt.
Noir fing wieder an zu knurren.
Das Herz des Mädchens klopfte laut.
<<Bumm bumm... bumm bumm....>>...immer im gleichen Rhythmus.
Um sie herum war es still....
Man hörte nur noch Noirs knurren und die schnellen Schritte des Mannes...
Nun konnte das Mädchen die Gesichtszüge des Mannes erkennen...
Er schaute ziemlich grimmig aus...
Naja...wer wäre nicht grimmig,
wenn jemand unbefugt sein Grundstück betreten wollte?
Der Mann war nur noch 7 Schritte von den beiden entfernt.
Das Mädchen holte noch einmal tief Luft und nun stand der
Mann direkt vor ihr...
Ihr Verdacht hatte sich bestätigt...der Mann war sehr wütend...
Das Mädchen wollte abhauen...allein hätte sie es mit Sicherheit geschafft,
aber sie konnte Noir nicht bei einem so schrecklichen Menschen lassen.
Der Mann war nicht sehr wortgewand und er war auch viel zu wütend um
zu sprechen...also zog er seinen Gürtel aus...
Das Ende wickelte er um seine Hand...
Er holte aus..das Mädchen kniff verkrampft die Augen zu...
In diesem Augenblick schnappte eine unbekannte Person
sich das Mädchen und verschwand mit ihrer Richtung Tor.
Als das Mädchen merkte was mit ihr geschehen war,
versuchte sie sich zu befreien...doch die Person hielt sie fest...
Der Mann schrie, nein, brüllte ihnen etwas hinterher...
Dann hörte man einen Schlag und Noir brüllte...
Das Mädchen kniff die Augen zusammen und hielt sich die Ohren zu
doch die Person die zu ihr sprach verstand sie klar und deutlich:
<<Es gibt jetzt wichtigeres>>

(bald gehts weiter ^.^~)